



CDSCM EA BIESCAS

Albacete, 30 de mayo de 2022

Estimados usuarios.

Ha llegado el momento de pasar a la Reserva después de cuatro años al frente del Biescas. Cuatro años intensos en los que hemos vivido circunstancias peculiares y que han exigido una adaptación continua.

Circunstancias que han permitido comprobar la valía del personal destinado en la Unidad y a los cuales agradezco su actitud, animándoles a seguir así. Igualmente quiero dar las gracias al personal de las empresas que han trabajado y están trabajando en el Centro, por su dedicación a todos nosotros.

También quiero daros las gracias a vosotros, usuarios, que con vuestra actitud de apoyo y comprensión habéis conseguido que el Centro sea un espacio de convivencia y respeto, animándoos a que ese mismo apoyo lo tengáis con mi sucesor.

Por mi parte agradezco la oportunidad que he tenido de haber dirigido el CDSCM BIESCAS, haberlo representado con el mayor respeto que merece esta institución y haber tenido la oportunidad de trabajar para poner mi granito de arena y hacer mas grande si cabe a esta Unidad del Ejército del Aire.

Solo me queda despedirme de todos desde mi puesto estos años, no así del Biescas donde nos seguiremos viendo y me tendrán a vuestra disposición para lo que necesiten, así como apoyando en lo que se me requiera por parte del Centro.

Muchas gracias por todo y hasta Pronto.

Suboficial Mayor Francisco Núñez Cano